



PENGHARGAAN ATLET BERPRESTASI DISERAHKAN Minggu, Porkot Kota Yogya Dibuka

YOGYA (KR) - Pekan Olahraga Kota (Porkot) Yogya secara resmi akan dibuka oleh Walikota Yogya, Haryadi Suyuti, di GOR Sasana Among Raga, Minggu (25/11) lusa. Diikuti sebanyak 1.148 atlet dari 10 cabang olahraga yang berasal dari 14 kecamatan di Kota Yogya. Kepastian tersebut seperti dikatakan Ketua KONI Kota Yogya, Drs Suhartono ST kepada wartawan di Kantor KONI Yogya, Kamis (22/11).

Dalam kesempatan tersebut, Suhartono menjelaskan, untuk Porkot kali ini KONI Yogya mempertandingkan

sebanyak 10 cabor yang terdiri dari renang, voli pasir, voli indoor, futsal, atletik, bulu tangkis, catur, tenis meja dan tenis. Dengan keikutsertaan 1.148 atlet tersebut, maka untuk penyelenggaraan kali ini dirinya menilai persaingan antarkecamatan akan semakin ketat.

Dari jumlah tersebut, tercatat kecamatan yang paling banyak menurunkan atlet adalah Kecamatan Gondokusuman dengan 150 atlet. Sedangkan untuk pesaing terdekat untuk masalah jumlah atlet, Kecamatan Merangsan yang merupakan juara bertahan dengan 147

atlet.

"Meski pembukaan dilakukan 25 November, namun voli pasir sudah mulai dipertandingkan Kamis (23/11). Selain menggelar Porkot, bagi cabor-cabor yang tak ikut dalam Porkot kami siapkan Kejuaraan Kota (Kejurkot) atau 'KONI Kota Cup' sebagai ajang lomba. Cabor yang akan digelar ada panahan, panjat tebing, biliard, hoki dan menembak," jelasnya.

Sementara itu Wakil Ketua I KONI Kota, Iriantoko Cahyo Dumadi menambahkan, KONI Yogya rencananya dalam pembukaan

tersebut juga akan menyerahkan secara langsung penghargaan bagi atlet berprestasi asal Kota Yogya pada Porprov lalu, PON dan Peparnas. Untuk PON dan Peparnas berupa uang pembinaan sedangkan untuk peraih medali emas Porprov mendapatkan beasiswa.

"Jumlah dana yang akan kami berikan untuk penghargaan atlet ini sebesar Rp 655 juta. Untuk penyerahannya sendiri rencananya akan diserahkan secara langsung oleh Walikota Yogya, Haryadi Suyuti di sela-sela pembukaan Porprov mendatang," ujarnya (M-5)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005